
На предстоящие в сентябре выборы губер-
натора Ульяновской области первоначально 
своих кандидатов выдвинули восемь партий. 
Но чтобы быть зарегистрированным и по-
пасть в избирательный бюллетень, всем им 
предстояло пройти «муниципальный фильтр», 
то есть получить одобрение муниципальных 
депутатов, большинство из которых едино-
россы. В результате, обитатели райсоветов и 
сельсоветов послушно подписались за едино-
россов, представителей КПРФ, ЛДПР и даже 
малых никому не известных партий. А сильно-
му кандидату от парламентской Партии СПРА-

ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ Маргарите 
Баржановой дорогу на 
выборы перекрыли!

Однопартийца под-
держал председатель 
СРЗП Сергей Миро-
нов:

– Призываю главу 
Ульяновской области 

Алексея Русских, который идёт на выборы от 
КПРФ, дать по рукам единоросовским адми-
нистраторам и провести честные выборы. 

Административная машина, 
доставшаяся в наследство от 
предыдущего губернатора, ока-
зывает главе региона «медве-
жью услугу». Как это не смешно 
звучит, но нашему кандидату не 
хватило голосов для прохождения 
муниципального фильтра. Хвати-
ло коммунисту, представителю 

ЛДПР, «Новых людей», «Зеленых», но не 
кандидату от парламентской оппозиции.

Прежний руководитель региона единорос 
Сергей Морозов в свое время не побоялся и 
помог собрать голоса муниципальных депута-
тов кандидату от коммунистов.

СРЗП будет бороться за отмену муници-
пального фильтра с использованием 
всех возможных законных средств, 
включая Конституционный суд! 

Плечом к плечу с лидером 
КПРФ Геннадием Зюгановым мы 
много лет боремся против муници-

пального фильтра – этого позорного явления, 
которое превращает выборы в фикцию… Но 
по факту кандидат от КПРФ почему-то пред-
почел свободным и конкурентным именно 
фильтрованные выборы.

Очень надеюсь, что все случившееся про-
изошло по недосмотру, по старой привычке 
единоросовских администраторов, для которых 
живые и честные выборы – это страшный сон.

Ульяновская область

А вы против того, чтобы единороссы за вас решали, кого допустить к выборам губернаторов, а кого «отфильтровать»? 
Тогда приходите на выборы депутатов Государственной Думы и голосуйте за партию, которая вернет прямые, 
всенародные и честные выборы глав регионов. 
                                                       СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ и за тебя! 

ОНИ ИСПУГАЛИСЬ! 

КАНДИДАТ  
В ГУБЕРНАТОРЫ 
МАРГАРИТА 
БАРЖАНОВА 
СТАЛА ЖЕРТВОЙ 
АДМИНИСТРАТИВНОГО 
ПРОИЗВОЛА В 
УЛЬЯНОВСКОЙ 
ОБЛАСТИ.

ДЛЯ ЕДИНОРОССОВСКИХ 
АДМИНИСТРАТОРОВ ЖИВЫЕ И ЧЕСТНЫЕ 
ВЫБОРЫ — ЭТО СТРАШНЫЙ СОН.

МНОГО ЛЕТ БОРЕМСЯ ПРОТИВ 
МУНИЦИПАЛЬНОГО ФИЛЬТРА — ЭТОГО 
ПОЗОРНОГО ЯВЛЕНИЯ, КОТОРОЕ 
ПРЕВРАЩАЕТ ВЫБОРЫ В ФИКЦИЮ.

ДЛЯ ЕДИНОРОССКИХ АДМИНИСТРАТОРОВ, ЖИВЫЕ И ЧЕСТНЫЕ ВЫБОРЫ – ЭТО СТРАШНЫЙ СОН. РАССКАЗЫВАЕМ, 
ПОЧЕМУ ПАРТИЯ СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ ПРОТИВ МУНИЦИПАЛЬНОГО ФИЛЬТРА.

ДОРОГА К БЕЗОПАСНОСТИ
СЕРГЕЙ МОРГАЧЕВ, ПОЛКОВНИК МВД РФ В ОТСТАВКЕ, КАНДИДАТ В ДЕПУТАТЫ ГОСУДАРСТВЕННОЙ ДУМЫ РФ РАЗРАБОТАЛ  
13 МЕР ПО ОБЕСПЕЧЕНИЮ БЕЗОПАСНОСТИ УЛИЧНОГО ДВИЖЕНИЯ. 

Эти предложения стали частью 
программы партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ.

1. Надлежащее качество 
самих дорог: на дорогах без 

ям водителю не нужно искать пре-
пятствия под колесами, больше 
внимания уделяется вождению, 
как итог – меньше аварий.

2. Совершенствовать схе-
мы движения по дорогам, 

избегая необоснованно рваного 
скоростного режима.

3. Ужесточить наказание за 
непристёгнутый ремень, пе-

ревозку детей без удерживающих 
устройств.  90% тяжелых травм и 
смертности на дорогах – следст-
вие того, что пассажир или води-
тель не были пристегнуты.

4. Остановить вымогательство 
на дорогах позволит посто-

янная видеофиксация всех дейст-
вий сотрудников ГИБДД.

5. Запрет на использование пе-
редвижных дорожных камер 

частными подрядными органи-
зациями. Камеры должны стоять 
там, где выше риск ДТП, а не там, 
где собирается больше штрафов.

6. Пьяным за рулем – по-
жизненное лишение прав 

и конфискация транспортного 
средства. Деньги – в фонд по-
страдавших в ДТП пешеходов, 
пассажиров и водителей.

7. Увеличить штрафы за исполь-
зование за рулем телефонов. 

Для того, чтобы выехать на встреч-
ку, достаточно отвлечься на 1,5 сек.

8. Запретить перевозки пас-
сажиров транспортными 

средствами старше пяти лет.

9. Сроки техобслуживания 
должны определяться 

пробегом транспортных средств, 
предусмотренных изготови-
телями, мало ездишь – реже 
проходишь – меньше платишь. 
Солидарную ответственность за 
состояние транспорта, наряду с 
владельцами, должны нести стан-
ции технического обслуживания.

10. Исключить дублирующие 
функции станций проведе-

ния технического осмотра – они 
вообще не нужны.

11. Пешеходные переходы 
и их освещение должны 

соответствовать ГОСТам, рассто-

яние между 
переходами 
на террито-
рии населен-
ных пунктов 
должно быть не меньше 400-500 
метров. 

12. Обеспечить жесткий контр-
оль над порядком выдачи 

водительских удостоверений. 
Обучение в автошколах должно 
перестать быть фикцией. Ежеме-
сячная проверка знаний ПДД для 
всех сотрудников ГИББД, препода-
вателей и инструкторов автошкол.

13. Повсеместно должны быть 
созданы условия для пеше-

ходов. В населенных пунктах ни 
одной дороги не может быть при-
нято в эксплуатацию без тротуара.



КАЛЕНДАРЬ

ЗА ПРАВДУ!
СПРАВЕДЛИВОСТЬ!

БАЗОВЫЙ ДОХОД –
ЭТО СПРАВЕДЛИВО!

  МАРГАРИТА
БАРЖАНОВА

2022

ПРИХОДИТЕ ЗА СПРАВЕДЛИВОСТЬЮ: г. Ульяновск, ул. Льва Толстого, 38/16, эт. 1, пом.58 
https://ul.spravedlivo.ru/  •   Телефон: 8-800-101-55-73



Если попросить жителей кратко охарак-
теризовать всю систему здравоохранения 
Ульяновской области, что мы получим? 
Коррупция и бездарное руководство. Не 
самоотверженный труд врачей в пандемию, 
не примеры преданных делу специалистов, 
осуществляющих свою деятельность в от-
сутствии необходимых условий и достойной 
оплаты труда. Нет. На первое место с боль-
шим отрывом выйдут коррупция и бездарное 
руководство.

НЕ ВЫЛЕЗАЮТ ИЗ СУДОВ
Коррупция – клеймо и позор партии влас-

ти. За время правления областью видным 
деятелем «Единой России» Морозовым три 
руководителя Ульяновской медицины были 
осуждены судом на разные сроки. Это рекорд. 
Абсолютный всероссийский рекорд.  

Когда тринадцать лет назад министр 
здравоохранения Федор Прокин вместе с 
главврачом Ульяновской областной больницы 
Александром Баландиным провернули аферу, 

в результате которой область приобрела ан-
тиограф, по цене 50 за 95 миллионов рублей, 
что сделала партия власти? Попыталась дело 
замять! И замяли бы, если подельники не 
попались так глупо.

А через десять лет в 2018 году – новое 
громкое скандальное дело «УльяновскФарма-
ции», в результате которого на скамью подсу-
димых попали бывший секретарь Полсовета 
Ульяновской «Единой России» депутат Игорь 
Тихонов и экс-министры здравоохранения 
Рашид Абдуллов и Павел Дегтярь.

В результате коррупционных действий 
обанкротилась старейшая в регионе сеть 
аптек «УльяновскФармация», было уничтоже-
но акционерное общество с государственным 
участием. Предприятие выжило в лихие 90-е, 
сохранило советскую еще аптечную сеть, но 

не выдержало удара, нанесенного изнутри 
«командой губернатора».

Коррупционеры не прошли мимо и Феде-
рального центра медицинской радиологии в 
Димитровграде, строившегося на федераль-
ные деньги, но ставшего центром нескольких 
коррупционных скандалов, из-за которых 
сроки сдачи переносили несколько раз.

Такая же судьба постигла и строившийся 
на федеральные деньги перинатальный центр 
«Мама», который окончательно доделывали 
уже после сдачи в эксплуатацию.

Если правоохранители не остановятся, нас 
ждут новые громкие дела и мерзкие делишки, 
возможно, даже с закупкой прогремевшего на 
всю страну линейного ускорителя для улья-
новских онкобольных. 

ПОТЕРЯ УПРАВЛЕНИЯ
Прове-

ли опти-
мизацию 
медучре-
ждений. 
Стало 
хуже. Су-

щественно ухудшилось медицинское обслу-
живание в сельских районах. Скорая помощь 
для села стала, вообще, недоступна. 

В городских поликлиниках создали про-
блему на ровном месте: трудно или совсем 
невозможно записаться на прием к «узкому» 
специалисту – кардиологу, неврологу, эндо-
кринологу, др. В Ульяновске что, стало мень-
ше врачей? Нет. Все как было. А попасть к 
«узкому специалисту» стало сложнее, намно-
го сложнее. Терапевты вдруг стали бояться 
направлять больных к профильным врачам. 
Просто элементарно не знают, можно уже 
направлять больного, например, к кардиоло-
гу, неврологу, или еще подождать, самому 

полечить. Это просто полная потеря управля-
емости! 

ЛЕКАРСТВА, КОТОРЫХ НЕТ
Со-

вершенно 
дикая 
ситуация 
с лекар-
ственным 

обеспечением больниц и льготников. С 2018 
года отсутствуют централизованные закупки, 
больницы зачастую не могут купить лекарст-
ва, потому что малые объемы поставщикам 
неинтересны. При этом и достаточных средств 
на покупку власть не выделяет. В результате, 
с каждым годом долги медучреждений перед 
ресурсоснабжающими организациями, постав-
щиками питания, лекарств и прочих медицин-
ских изделий, только растут. Счета некоторых 
больниц арестованы, и все деньги, поступаю-
щие на них, списываются в счет погашения за-
долженностей. Вместо того, чтобы приводить 
в порядок помещения, закупать современное 
оборудование и повышать заработные платы 
работникам, больницы несколько лет подряд 
гасят долги, возникшие в результате бездарно-
го и безграмотного руководства.

И, нако-
нец, исклю-
чительная 
подлость: 
в случае 
если па-
циенты 
жалова-

лись в контролирующие органы на нехватку 
лекарств, власти штрафовали медучреждения 
за отсутствие у них на складах лекарств, тем 
самым усугубляя ситуацию, вместо того, что-
бы выделить денег на закупку.

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ

РАЗБИРАЕМСЯ В ГЛАВНЫХ ПРИЧИНАХ РАЗРУХИ В ЗДРАВООХРАНЕНИИ.

МАРГАРИТА БАРЖАНОВА:
– Весь народ должен задать справед-

ливый и жесткий вопрос партии власти: 
администрации области, партии «Единая 
Россия» и «защитникам народных инте-
ресов» коммунистам – вы с ума сошли 
экономить на лекарствах? Конечно, два 
млрд. рублей на покрытие лекарствен-
ного дефицита – это не так красиво, 
как новые спортивные объекты. Но как 
вы посмели экономить на физическом 
самочувствии уже больных людей? Чем 
вы думали? Кто определял ориентиры и 
приоритеты в областном бюджете? Это у 
нас «единая Россия»? Одним – дорогие 
спортивные объекты, другим – отсутст-
вие лекарств.

Принято, когда перечисляешь про-
блемы, давать и их решения. Даю: эту 
власть надо менять. И сделать это 
возможно 17 – 19 сентября на выборах 
депутатов в Государственную Думу 
Российской Федерации.

РАЗВЕ ВЛАСТЬ НЕ ВИДИТ, ЧТО 
ТАКАЯ СИТУАЦИЯ РАЗДРАЖАЕТ 
БОЛЬНЫХ И УХУДШАЕТ ИХ 
СОСТОЯНИЕ?

ЭТО НЕ ДЕФИЦИТ ЛЕКАРСТВ. 
ЭТО У ПАРТИИ ВЛАСТИ 
ДЕФИЦИТ УМА, ЧЕСТИ И 
СОВЕСТИ.

БЕЗДАРНОЕ РУКОВОДСТВО 
УЛЬЯНОВСКОЙ МЕДИЦИНОЙ 
ПОЧУВСТВОВАЛА НА СЕБЕ, 
НАВЕРНОЕ, КАЖДАЯ СЕМЬЯ. 

ВСЕХ ПОРАЗИЛ ДИКИЙ СЛУЧАЙ, КОГДА 
ВО ВРЕМЯ ПАНДЕМИИ, ПАЦИЕНТЫ 
ГОСПИТАЛЕЙ СТРАДАЛИ ИЗ-ЗА ОТСУТСТВИЯ 
В ХРАНИЛИЩАХ КИСЛОРОДА, И, ИМЕННО 
В ТО ВРЕМЯ, КАК В ЛЕНИНСКОМ РАЙОНОМ 
СУДЕ СЛУШАЛОСЬ ДЕЛО ДВУХ БЫВШИХ 
МИНИСТРОВ ЗДРАВООХРАНЕНИЯ И ОДНОГО 
ДЕПУТАТА ЗАКСОБРАНИЯ, ПОПАВШИХСЯ 
НА МАХИНАЦИЯХ С ЗАКУПКАМИ 
МЕДИЦИНСКОГО КИСЛОРОДА.

КОРРУПЦИЯ  
И БЕЗДАРНОСТЬ



СПОРТ

«Похвально», что депутат Государственной Думы от Ульяновской области Владислав Третьяк («Единая Россия») 16 раз 
присутствовал на всех этих мероприятиях по открытию спортсооружений с помпезным перерезанием красных ленточек, 
а на главные насущные вопросы, которые сегодня больше всего беспокоят ульяновцев, внимания не обращал. За пять 
лет он так и не добился того, чтобы все эти спорткомплексы нормально функционировали, а спортивные площадки 
использовались для обычных жителей. Поэтому у нас ни массовости, ни весомых достижений в спорте нет!

Все положения настоящего агитационного материала будут реализовываться не иначе чем на основании принимаемых в соответствии с законодательством решений органов государственной власти и органов местного самоуправления.
Изготовитель: Акционерное общество «Прайм Принт Москва», юридический адрес: 141701, Московская область, город Долгопрудный, Лихачевский проезд, д. 5, к. В, ИНН – 5008030824. Заказчик: Социалистическая политическая партия «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ПАТРИОТЫ – ЗА ПРАВДУ», тираж – 

250 000 экз., дата изготовления – 25.08.2021 г. Изготовление оплачено из средств избирательного фонда Социалистической политической партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ПАТРИОТЫ – ЗА ПРАВДУ».

ПОЧЕМУ ИМЕННО СЕЙЧАС ОСОБЕННО ВАЖНО ПОУЧАСТВОВАТЬ В ПРОЕКТЕ ПАРТИИ СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
«СПРАВЕДЛИВЫЙ НАБЛЮДАТЕЛЬ».

Тем не менее, власти Ульяновской области 
предпочитают экономить на здоровье. Так, 
на оказание льготной лекарственной помощи 
ульяновцам в 2021 году выделено чуть более 
2 млрд рублей, из них всего лишь 1,038 млрд 
рублей - из областного бюджета (с учетом 
ковидной ситуации), что лишь на 152 млн 
больше, чем в 2020 году. И в то время, как 
проблемы здравоохранения только умножают-
ся (начиная с нехватки лекарств, обветшалой 
материально-технической базы, закрытых 
ФАПов в районах, заканчивая дефицитом 
медперсонала), чиновники бросают все силы 
на реализацию регионального проекта «Спорт 
- норма жизни», понятие «массовый спорт» 
насаждается везде и всюду. На этой почве 
возводятся новые сооружения с миллионными 
затратами! 

Тренер спортивных единоборств Руслан 
Главин, занимающийся с детьми в Карсун-
ском районе, рассказал, что самая большая 
проблема – это маленький бюджет на раз-

витие физкультуры и спорта. С 2016 по 2017 
года он работал специалистом по спорту в 
администрации Карсуна, и годовой бюджет на 
развитие спорта составлял 200 тысяч рублей. 
На хорошие спортивные мероприятия, спо-
собные заинтересовать детей, этих денег не 
хватит. Примерно половина оплачивается за 
счет родителей. Еще часть дают спонсоры.

  

СПОРТКОМПЛЕКСЫ ВЫТЯНУЛИ ВСЕ 
СОКИ ИЗ БЮДЖЕТА

В погоне за спортом «для всех» власти 
рьяно взялись за строительство физкультур-
но-оздоровительных комплексов с бассейна-
ми, тренажерными и игровыми залами. За по-
следние несколько лет в Ульяновской области 
появилось несколько спортивных сооружений: 
ледовый дворец «Волга-Спорт-Арена», спор-
тивный комплекс при УлГУ со стадионом и 
футбольным полем, физкультурно-оздорови-
тельный комплекс с бассейном на территории 
УлГТУ, в апреле этого года открылся дворец 
художественной гимнастики «Татьяна-Арена» 
на проспекте Олимпийском. Пять спортивных 
объектов, в том числе ФОК возвели в Димит-
ровграде. Да что там областной центр, с 2014 
года в регионе появилось сразу семь спор-
ткомплексов! 

С 2017 года, по информации региональ-
ного министерства физической культуры и 
спорта на строительство и ремонт спортивных 
объектов из областного бюджета выделено 
более 918,5 млн рублей. В частности, в 2017 
году выделено 178858,2 тыс. руб., в 2018-м – 
278338,3 тыс. руб., в 2019 – 69527,33 тыс. руб, 
2020 – 391834,3 тыс. руб. В 2021 году на эти 
цели планируется направить более 513,5 млн 
рублей. 

Содержание и обслуживание новых спор-
тобъектов, числящихся на балансе муниципа-
литетов либо областного бюджета, влетает в 
копеечку. Ведь сюда входят расходы на элек-

троэнергию, отопление, штат сотрудников, в 
том числе врачей, тренеров, обслуживающего 
персонала и так далее, без которых обойтись 
просто невозможно. Так, ФОК «Факел» в 
Новой Малыкле обходится бюджету порядка 
10-12 млн рублей в год (!), а бассейн при ФОК 
в Инзе ввели в эксплуатацию, но до сих пор 
не открыли по причине начавшегося процесса 
передачи спортсооружения в областную соб-
ственность. Муниципалитету, как оказалось, 
такой объект не потянуть. 

ЗАЛЫ СТОЯТ ПУСТЫЕ
«Рапортуя о возведении нового спор-

тивного объекта, забывают об одном – об 
его эффективности, – отмечает Маргари-
та Баржанова. – Хромает загруженность 
спортсооружений в муниципалитетах: залы 
пустуют утром и в обеденное время. Зачем, 
например, вкладывать миллионы и строить 
ФОК в Новой Малыкле, где живет три с по-
ловиной человека? Да что там районы, чего 
ради в 2008 году потрачено 280 миллионов 
рублей на реконструкцию стадиона «Труд», 
куда сегодня вход для рядового ульяновца, 
желающего, например, побегать или мяч 
погонять, закрыт? О каком массовом спорте 
идет речь, если новые площадки около ФОК 
«Новое поколение» в Ульяновске закрыты и 
не доступны для ребят, живущих в соседних 
домах?»  

Отдельная история с транспортной доступ-
ностью новых спортсооружений. Чего стоит 
неудачное расположение Центра художест-
венной гимнастики «Татьяна-Арена» в Засви-
яжском районе. Спорткомплекс находится на 
окраине города в промзоне, куда совершенно 
неудобно добираться общественным тран-
спортом. Ребята из Заволжья вынуждены 
делать пересадку, чтобы доехать до места, 
а это, минимум, 100 рублей ежедневно на 
дорогу.

Семейный бюджет рядового ульяновца не 
так велик, как хотелось бы, а чаще всего 
буквально трещит по швам – первоочередные 
расходы сжирают большую часть. У вас 
двое детей и вы живете от зарплаты до 
зарплаты, потому что не дотягиваете до 
официального среднего заработка по 
региону в 30 тысяч рублей (впрочем, как и 
большинство симбирян!). Один ваш ребенок 
болен, а другому нужно оплачивать обучение 
в университете. И куда вы потратите деньги: 
на дорогой абонемент в фитнес-зал для 
поддержания физической формы или на 
восстановление здоровья своего ребенка?! 

 ПРОБЛЕМ МНОГО: НЕ ХВАТАЕТ 
СПОРТИВНЫХ ШКОЛ, НЕДОСТАТОЧНО 
РАЗВИТА МАТЕРИАЛЬНО-ТЕХНИЧЕСКАЯ 
БАЗА, ФИНАНСИРОВАНИЯ НА 
ПРИОБРЕТЕНИЕ СПОРТИВНОГО 
ИНВЕНТАРЯ И ОБОРУДОВАНИЯ ДЛЯ 
ДЮСШ МУНИЦИПАЛИТЕТОВ И СЕЛЬСКИХ 
ПОСЕЛЕНИЙ НЕДОСТАТОЧНО. 

СПОРТивный бюджет  
как мыльный пузырь 


